

Arévalo convoca a marcha por Día de la Revolución en Guatemala

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina.

Ciudad de Guatemala, 19 oct (RHC) El presidente electo de Guatemala, Bernardo Arévalo, convocó a marchas pacíficas en las calles y plazas del país este viernes en conmemoración al Día de la Revolución de 1944.

“Estaremos celebrando esta fecha en honor a quienes hace 79 años fueron mártires, vigías y luchadores por un país mejor, cuyo esfuerzo nos dio instituciones democráticas y grandes logros de beneficio general”, subrayó el político.

En su perfil en la red social X, enfatizó en “la esperanza con la que en estas elecciones hemos optado por una nueva primavera, con una democracia justa y solidaria, que construiremos unidos los distintos sectores de esta sociedad”.

El abanderado del partido Movimiento Semilla expresó que el 20 de octubre representa para Guatemala un mensaje de unidad nacional contra la tiranía, en favor de la democracia, la fiesta de la esperanza y el anhelo de un mejor futuro.

Sin embargo, señaló en el mensaje el actual diputado, hay quienes están intentando romper la unidad con la que hemos optado por la esperanza y rechazado la corrupción.

Además, advirtió sobre quienes se dedican a sembrar el odio, miedo, a provocar el conflicto, la violencia y “están sembrando confusión y desconfianza alrededor de esta fiesta cívica tan importante para nuestro país”, remarcó.

Llamó a rechazar la violencia y a los violentos, “no les tengamos miedo a su prédica del odio, respondamos con alegría, celebremos la revolución de octubre y la primavera que ya llega, saliendo a marchar a las calles pacíficamente”, destacó.

El sociólogo de profesión resaltó el orgullo y la dignidad de una ciudadanía que le ha sabido decir basta a la corrupción, al abuso de poder, al autoritarismo, mientras pidió no dejarse dividir ni renunciar a la esperanza.

Arévalo condenó la víspera enérgicamente la orden emitida por la Corte de Constitucionalidad de usar la fuerza en contra de las manifestaciones pacíficas desde el 2 de octubre en defensa de la voluntad popular.

En referencia al desalojo indicado contra un plantón frente a la sede del Ministerio Público, consideró que el único resultado “será elevar la conflictividad”.

El también catedrático dijo que esa acción reduce las rutas pacíficas para encontrar soluciones que garanticen la unidad y la estabilidad.

Desde hace 18 días consecutivos autoridades indígenas, estudiantes, campesinos, comerciantes, profesionales, organizaciones comunales y sociales expresan inconformidad en calles debido a las continuas maniobras contra los comicios.

Los participantes unidos insisten en la renuncia de la fiscal general de Guatemala, Consuelo Porras, y varios de sus funcionarios por los continuados allanamientos al Tribunal Supremo Electoral. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/336922-arevalo-convoca-a-marcha-por-dia-de-la-revolucion-en-guatemala>



Radio Habana Cuba